

Das düstere Schattendasein des Superpapageies Balcky nach seinem grandiosen Auftritt in der legendären Folge 1.

- 1) **Rhandur** (bierschinken@hotmail.com) schrieb am 20.7.1999 um 18:18:13: In ihrem ersten Hörspiel Fall wies allein Blacky den drei ??? die weg zur Lösung des verzwickten Rätsels...unvergessen bleiben seine ersten Worte...doch was passierte dann...der "Super-Papagei" wurde in eine düstere Ecke in der Zentrale abgeschoben...und dient seither nur noch als Ziel wüster Beschimpfungen... "Schnabel Blacky!!!"...Hat der Super-Star der ersten Folge dieses Schicksal verdient...sollte Blacky nicht die Behandlung erhalten die ihm gebührend ist...sollte er gar freigelassen werden...Justus Ausflug nach Venezuela in "Das leere Grab" war doch die Gelegenheit...sollte der Tierschutzbund auf diesen Fall angesetzt werden...schreibt eure Meinung!!!
- 2) **Jura** (gomi_und_hodori@01019freenet.de) schrieb am 20.7.1999 um 21:41:49: Wieso sollte Blacky nicht als geheimes 4. Fragezeichen umfunktioniert werden?
- 3) **Juana** schrieb am 20.7.1999 um 23:36:12: ??? gegen TKKG: In den Hauptrollen: Tarzan, Karl, Klößchen, Gabi gegen Just, Peter und Bob! Der Kampf um einen jahrelang in Gefangenschaft gehaltener mißhandelten Papagei beginnt!! Wie wird es enden? Werden die ??? ihren als Blitzableiter dienenden liebgewohnten Freund an die kriminelle Jugendbande "wir sind besser als die ???, aber niemand glaubt uns" verlieren? Ein unsagbar spannendes Hörspiel mit einem Ende das niemand zu ahnen scheint! Ich weiß es leider nicht! Ihr vielleicht?
- 4) **Rhandur** (bierschinken@hotmail.com) schrieb am 21.7.1999 um 09:06:58: peter nimmt diesen urwald tarzan auseinander...hehe... klösschen und justus sind ja eh beinahe gleiche gewichtsklasse... und bob nimmt diesem karl einfach das handy weg...dann heult der von alleine...aber was ist mit der schönen gabi...naja die kämpft mit ihrer hysterie...tja blacky bleibt wohl vorerst in der zentrale...
- 5) **Dingo** schrieb am 21.7.1999 um 10:07:52: Hi Rhandur - wie schon im Chat besprochen: Blacky hat eine wichtige Funktion - ohne ihn könnte Peter nie Dampf ablassen (er kriegt's ja immer von den anderen beiden ab). Somit hat auch Peter jemanden, den er runterbuttern kann. Ich hab' aber noch eine Frage: Taucht Blacky in den Büchern auch in jeder Folge auf? In den Hörspielen krächzt er ja ständig im Hintergrund. das erzeugt ja auch gerade unsere heißgeliebte "Zentralenatmosphäre". Bis bald...im Chat!
- 6) **Keyser Soze** (paps432@ku-eichstaett.de) schrieb am 21.7.1999 um 19:41:40: Ich finde, Blacky muß unbedingt in der Zentrale bleiben. Der gehört einfach dazu. Nur könnte er mal wieder ein paar neue Sachen lernen. Vielleicht bequemt sich Frau Körting wieder mal ins Studio und nimmt ein paar neue Soundfiles auf... Wie wär's mit einer E-Mail-Lawine an zum Thema: Neue Sätze für Blacky ???
- 7) **Isti** (Isti55@gmx.de) schrieb am 21.7.1999 um 23:36:53: Hee, laßt Blacky in Ruhe... überlegt doch mal, wie alt der Arme schon sein muß...! Die Drei wissen wahrscheinlich gar nicht, daß sie wohl den ältesten Papageien der Welt haben?! Naja, ist ja auch ein Super-Papagei, gell? Es werden eben nicht nur die drei ??? ganz realistisch immer älter....
- 8) **sire** (c_melsa@gmx.net) schrieb am 22.7.1999 um 07:28:42: Moment, Papageien können Uralt werden! Viele auch älter als Menschen. Wie das mit einem Mynah ist, müßte man mal herausfinden...
- 9) **Dingo** schrieb am 22.7.1999 um 09:54:32: Ich finde Blacky bietet sich geradezu an, wieder einmal im Mittelpunkt einer neuen Folge zu stehen. Gerade deshalb, weil er ja schon von Anfang an dabei war (zumindest bei den Hörspielen).Klar, das ruft jetzt wieder die Nostalgie-Ja-Oder-Nein-Diskussion hervor - ist aber alle Mal besser als Folgen, die sich um "Fässer", "Viren" oder zum hundertsten Mal um "Teufel" (im Titel) drehen.
- 10) **Rhandur** (bierschinken@hotmail.com) schrieb am 22.7.1999 um 10:10:19: Also Dingo, das ist ja eine wahnsinnsidee...eine neue Folge mit blacky im mittelpunkt...hört sich doch gut an... blacky sollte außerdem das zurück-schimpfen erlernt bekommen...z.b peter du waschlappen...
- 11) **Dingo** schrieb am 22.7.1999 um 13:14:26: Wäre Doch auch lustig, wenn er noch besser kombinieren

könnte als Just. Wenn dieser dann Bob wieder mal umsonst in die Bücherei schickt, nur um dann doch wieder alles selber zu wissen, könnte ihm dann Blacky zuvorkommen. Ich höre schon das Gelächter von Bob und Peter: "Mensch Pummelchen, wenn das so weitergeht, heißt es bald "1. Papagei: Blacky, 2. Detektiv: Peter Shaw..."

12) **sire** (c_melsa@gmx.net) schrieb am 23.7.1999 um 01:54:44: Haschi: Du meinst wohl meine Einschätzung von Alex Hamilton im "verrückten Maler". Nach dem, was im Hörspiel von ihm rüberkommt, füllt er die Skinny-Lücke einigermaßen aus. Er scheint nicht ganz so böse zu sein. Aber der Konkurrenzaspekt ist auch da, ebenso die Verbindung zu anrühenden Geschäften.

13) **sire** (c_melsa@gmx.net) schrieb am 23.7.1999 um 01:55:55: HUCH? Sowas passiert doch sonst immer nur auf der Santana-Page! Der letzte Kommentar gehört in ein ganz anderes Forum. Was bin ich heute wieder zerstreut...

14) **Ameise** schrieb am 23.7.1999 um 19:57:00: Ich finde auch, Peter sollte seine Behauptung gegenüber Blacky: "Du bist kein eingeschriebenes Mitglied unseres Vereins..." zurücknehmen und die drei Fragezeichen sollten Blacky als Dank für jahrelang treue Dienste in Bewachung und Belustigung der Zentrale einen Mitgliedsausweis dedizieren. Außerdem sollte er ein papageienfarbengerechtes Fragezeichen bekommen, ich schlage weiße Kreide für Blacky vor.

15) **sire** (c_melsa@gmx.net) schrieb am 24.7.1999 um 09:40:32: Moment, weiß ist doch schon vergeben! Blacky angemessen wäre doch schwarze Kreide :)

16) **Ameise** schrieb am 26.7.1999 um 00:56:08: Stimmt sire, ich wollte auch "schwarz" schreiben.

17) **Shelby Tuckerman** schrieb am 26.7.1999 um 17:51:56: Mal einige elementare Fragen: Wer zur Hölle füttert Blacky eigentlich ?! Und wer macht den Käfig sauber? Was passiert mit dem armen Viech, wenn die drei ??? mal wieder wochenlang auf irgendwelchen Ranches o.ä. rumlungern ? Die Zentrale ist doch geheim (zumindest lange gewesen), wer sollte das also übernehmen? Außerdem muß der arme Star doch inzwischen einen schweren psychischen Schaden wg. mangelnder Kommunikation haben, oder? Und wenn er schon mal was sagt... naja, wurde ja schon erwähnt ("Halt den Schnabel, Blacky" u.ä.). Das kann doch kein Lebewesen auf Dauer aushalten, oder?

18) **Sven Stricker** schrieb am 26.7.1999 um 18:37:09: Und, Shelby, um das noch zu ergänzen: In diesem Wohnwagen war es zumindest solange stockdunkel, bis die ??? mal den Schutt beiseite geräumt haben. Tierquälerei!! Ich denke, ich werde mal den ganzen Franckh- Verlag beim WWF, bei Amnesty International und dem Roten Kreuz anzeigen, oder besser die Hinterbliebenen von Robert Arthur, oder besser Europa oder doch nur die Firma Titus Jonas? Mal sehen! Gruß, Sven.